



Esmeralda Jiménez Jiménez

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Interculturalidad y Salud

Control de Lectura

Grado: 2°

Grupo: B

Comitán de Domínguez Chiapas a 28 de Junio de 2023.



Panacea medicinas alternativas y similares: un poco de la pseudociencia médica.

28

Emeralda
Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

D M A
15 Junio 2023

Scribo

Panacea era la hija de Asclepias y de Epiono. Su nombre se significa "la que cura todo" de donde todo y de los remedios. Panaceas medicinas alternativas algunos ejemplos son: "Siempre sera un misterio para mi la razón de que mucha gente, con fiebre de manera tan plena y con tanta facilidad, en cualquier tipo de remedio milagro que les ofrecida el primer estafador que se les aparecerá, ya sea en anuncio, revistas, la televisión o la Radio. También en Imanes, cristales, pulseras, perfumes, pastillas, o también capsulas de ajo negro, estrella o de ajonjolín y como bien se sabe hay una gran variedad de estos mismos, y podemos dice que cambian con la moda. Se dice que hay personas que pueden hablar sobre estas y hasta ofrecen explicaciones que son vagamente racionales y a demás incluyen términos que suenan más bien típicos, aunque en verdad sean solo palabrerías.

Reflexología

Dr. Sergio
Jiménez Ruiz

Fernanda

D 19 Mayo 2023

Scribus

La reflexología podal (RTP) es una técnica de terapia, cuya finalidad es tratar aquellos puntos dolorosos detectados previamente. No se trata de dejar de lado las exploraciones habituales, si no de poder manejar otra herramienta orientadora. Fundamento - La reflexología es una terapia con origen en China, alrededor del año 4000 a.C. Se puede encontrar impresiones de los pies de Buda mostrando puntos de reflexología de los años 500 a 400 a.C. en los templos cercanos Kusinara (China) y en el monasterio de Tientai, cerca de Pekín. Se han propuesto diferentes mapas del pie, lo que ha desarrollado diferentes escuelas de reflexología, como la de reflexología tradicional de Ingham, la holística y multidimensional, la Reflexología Morrell o la Terapia refleja de Zone, entre otras. Dice que los impulsos nerviosos pueden bloquearse cuando una enfermedad lleva a un desequilibrio de la función. La reflexología tiene influencia sobre todos los sistemas y órganos del cuerpo humano desde tres puntos

Vudú

El vudú dice que no solo es una religión recreada por los esclavos africanos, es por lo contrario una religión humanista, un conjunto de tradiciones culturales. El vudú es un sistema de pensamiento de origen africano que se fue estructurando en tierras haitianas como un resultado de la esclavitud y la sociedad de plantación. En primer lugar, y sobre todo en los primeros tiempos de la trata, encontramos el área sudanesa, en el segundo lugar le sigue el área guineana, en tercer lugar y último lugar, tenemos el área bantú. La cultura haitiana ha penetrado en la religiosa popular haitiana y dominicana, existe una modalidad popular del vudú haitiano, esta modalidad integra tanto deidades de origen africano como prácticas católicas. El vudú también es practicado en Cuba, Trinidad y Tobago, Brasil, así como en el Sur de los Estados Unidos del Norte América, predominante en el Estado de Louisiana; en este lugar se le

Murillo-Godínez, G. (s/f). Org.mx. Recuperado el 30 de junio de 2023, de
<https://www.scielo.org.mx/pdf/mim/v35n1/0186-4866-mim-35-01-113.pdf>

Saz, P., & Ortiz, M. (2005). Reflexología podal. *Farmacia profesional (Internet)*, 19(8), 69–73. <https://www.elsevier.es/es-revista-farmacia-profesional-3-articulo-reflexologia-podal-13078717>

Zúñiga Carrasco, I. R. (2022). Vudú: una visión integral de la espiritualidad haitiana. *Memorias*, 26(26), 152–176. <https://doi.org/10.14482/memor.26.7207>